

Unter den gegenwärtigen und zukünftigen Bedingungen der Klassenauseinandersetzung hat das MfS im Zusammenwirken mit der Militärabwehr der GSSD und den anderen staatlichen Organen der DDR, insbesondere der Deutschen Volkspolizei, wachsende Aufgaben zu erfüllen, um die Aufklärungsmöglichkeiten der M. weiter einzuengen, den subversiven Mißbrauch ihrer Rechte und andere Rechtsverletzungen aufzuklären, vorbeugend zu verhindern, zu unterbinden und beweiskräftig zu dokumentieren. In Abhängigkeit von der Art und Schwere des subversiven Mißbrauchs von Rechten und Handlungsmöglichkeiten sowie anderen Rechtsverletzungen können gegen MVM-Angehörige folgende Maßnahmen durch die zuständigen Organe der DDR zur Anwendung kommen:

- zielgerichteter Einsatz (demonstrativ) uniformierter oder ziviler Kräfte zur Störung möglicher oder erkannter Aufklärungshandlungen der M. ,
- Blockierung der Fahrzeuge, wenn MVM-Angehörige nachweisbar rechtswidrige Handlungen beabsichtigen, begehen oder begangen haben,
- Verhinderung der Beseitigung von Beweismitteln für rechtswidriges Handeln der M. unter Berücksichtigung der Unverletzlichkeit der Personen, der MVM-Angehörigen und der Kraftfahrzeuge der M.

Die Organe der GSSD sind gegenüber MVM-Angehörigen beim Vorliegen rechtswidriger Aktivitäten berechtigt, Beweismaterial sicherzustellen, MVM-Angehörige festzunehmen und zur Garnisonskommandantur zur Klärung des Sachverhalts zu überführen.

Ministerium für Staatssicherheit, Angriffe gegen

wichtiger Bestandteil im Gesamtsystem subversiver u. a. Feindtätigkeit des Imperialismus gegen den realen Sozialismus.

Das MfS als ein wesentliches Instrument der Diktatur des Proletariats, maßgeblich und erfolgreich mit der Bekämpfung insbesondere der subversiv vortragenden Versuche zur Realisierung der konterrevolutionären Ziele und Absichten des Imperialismus betraut, ist deshalb in seiner Gesamtheit für den Gegner, speziell für den Kern seiner subversiv wirkenden Organe, die imperialistischen Geheimdienste, zu einem ständigen Hauptangriffsobjekt geworden.

Hauptziel der zunehmend abgestimmten, arbeitsteilig unter maßgeblicher Regie der Geheimdienste- und zentral von höchsten imperialistischen Führungsgremien koordinierten Angriffe aller feindlichen Kräfte gegen das MfS ist es, seine politisch-operative Einsatzfähigkeit, Kampfkraft und Zuverlässigkeit zur Gewährleistung der staatlichen Sicherheit der DDR zu zersetzen, besonders das Vertrauen der Partei zu ihm zu untergraben, es in den Augen des Volkes zu diskreditieren, um es so nach Möglichkeit letztlich auszuschalten.